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Entgelterhöhung

 Von Hannelore Johannesdotter

Berne. Der Oldenburgisch-Ostfriesische Wasserverband (OOWV),
der  in  der  Gemeinde  Berne  das  Abwasser  entsorgt,  hat  die
Entgeltabschläge für das Abwasser am 1. Januar dieses Jahres
drastisch angehoben (wir berichteten). Die Erhöhung umfasst
teilweise  bis  zu  30  Prozent.  Das  Bürgerforum  Berne  sieht
angesichts der überraschenden Höhe der Forderung zusätzlichen
Informationsbedarf.

Deshalb  hat  die  Fraktion  zur  nächsten  Sitzung  des
Fachausschusses  für  Gemeindeentwicklung  und  Wirtschaft  am
heutigen Dienstag, 22. Januar, 18 Uhr, in der Mensa des Berner
Schulzentrums eine Anfrage eingebracht.

Die Fraktion möchte von Bürgermeister Franz Bittner wissen,
wann er von der geplanten Erhöhung erfahren hat und warum die
politischen Gremien nicht im Vorfeld der Verbandsversammlung,
in  der  der  Verwaltungschef  die  Gemeinde  Berne  vertritt,
informiert wurden. Das Bürgerforum will auch wissen, wie der
Bürgermeister  abgestimmt  hat.  Weiterhin  beantragt  die
Fraktion,  dass  die  Gemeinde  die  Grundlagen  für  die
Entgelterhöhung beim OOWV anfordert und sie sich von dessen
Geschäftsführung  in  einer  öffentlichen  Gremiensitzung
erläutern lässt.

Das Bürgerforum will in Erfahrung gebracht haben, dass sowohl
in  den  Gemeinden  Jade  und  Ovelgönne  die  Abwasserentgelte
erhöht wurden, die dortigen Bürgermeister jedoch gegen die
Erhöhung gestimmt hätten. In den benachbarten Gemeinden Hude
und  Ganderkesee,  in  denen  der  OOWV  ebenfalls  die
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Abwasserbeseitigung betreibt, seien die Entgelte dagegen nicht
erhöht worden, so das Bürgerforum.

 

 

 

 


